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質 問 者 質 問 事 項 質  問  の  要  旨 答 弁 者 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

福岡 兵八郎 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１、特別支援教育環境整備 

 

 

 

（１） 県内離島における特別支援教育の現状を伺う。  

（２） 本町における小学部・中学部・高等部の実施状況を伺う。 

（３） 喫緊の課題が山積している状況だが計画を伺う。 

 

町   長 

 

 

２、みどりの食料戦略システムにつ
いて 

 

 

（１） みどりの食料戦略システムの目指すものは何か伺う。 

（２） 国や県の支援事業について伺う。 

（３） 本町における支援対策について伺う。 

 

町   長 

 

 

３、道路・橋梁整備について 

 

 

（１） 轟木万田橋の工事進捗状況について伺う。 

（２） 轟木墓地前の轟木橋も計画に入っているが同時着工は出来 

ないか伺う。 

（３） 花徳浅間線（花徳～山～畦地区）拡幅整備を伺う。 

 

町   長 

 

 

４、住宅環境整備について 

 

 

（１） 轟木旧教員住宅整備について伺う。 

（２） 新規建設を計画出来ないか伺う。 

 

町   長 

 

 

 

宮之原 剛 

 

 

 

１、急傾斜地危険箇所対策について 

 

 

（１） 急傾斜地指定の定義を伺う。 

（２） 東区公民館横の急傾斜地「落石注意」箇所の今後の対応を伺

う。 

（３） 町内危険箇所の現状と今後の対応予定を伺う。 

 

町   長 
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質 問 者 質 問 事 項 質  問  の  要  旨 答 弁 者 

 

 

 

 

 

 

 

宮之原 剛 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２、各自治公民館へのコロナ禍での
助成について 

 

（１） コロナ禍が続く中で、各自治会・自治公民館の運営状態を把

握しているか、伺う。 

（２） 各自治公民館へ何らかの助成が出来ないか。 

（３） 今後の町や自治会の行事の開催等、ウィズコロナ対策・方向

性をどのように考えているか。 

 

町   長 

 

３、コロナ感染防止対策について 

 

（１） 町内の各年代層別ワクチン接種率は。 

（２） 接種率の低い年代への接種率向上対策を伺う。 

（３） 感染拡大防止の啓発対策を伺う。 

 

町   長 

 

４、防災対策について 

 

（１） 本年１月１６日の津波警報発令時の課題検証を踏まえての対

策と進捗状況を伺う。 

（２） 三町合同もしくは町独自の避難訓練の計画は。 

（３） 今後の災害発生予想と対策は。 

 

 

 町   長 

 

 

松田 太志 

 

 

 

１、我が町における子育て環境につ

いて 

 

（１） ロシア、ウクライナ情勢により物価上昇が子育て環境に影響

を及ぼしている。 

  ①ベビーファースト運動について行政はどの様に理解している

か。 

 

町   長 
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質 問 者 質 問 事 項 質  問  の  要  旨 答 弁 者 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

松田 太志 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１、我が町における子育て環境につ
いて 

 

②国会にて「子ども家庭庁」が来年４月に創設される予定だがど

ういった情報があるのか。 

③町内にて開催されている「子ども食堂」の現状と課題は。 

④ＮＰＯ法人などの「子ども食堂」の案内を、町が発送する「児

童手当」の案内に同封し子育て世帯へ周知することは出来ない

か。行政と民間の協力を。 

 

 

 

 町   長 

 

２、コロナ見舞金の現状と課題につ

いて 

 

（１） 町で予算化しているコロナ見舞金の申請件数について伺う。 

（２） コロナ陽性者件数と申請者の件数、今後の町民への周知方法

は。 

 

 

 

 町   長 

 

３、ドローン法規制 航空法の周知

は 

 

（１） ２０２２年航空法が新しくなり機体登録制度が義務化された

が、新航空法周知を町民へどのように考えるか。 

 

 

 

 町   長 

 

富田 良一 

 

 

 

１、農業振興について 

 

（１） 急速冷凍機の導入を検討しては。 

 

 

 

町   長 
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質 問 者 質 問 事 項 質  問  の  要  旨 答 弁 者 

 

 

富田 良一 

 

 

 

２、畑かん推進について 
 

（１） 進捗状況は。 

（２） 同意率を上げる為の対策は。 

 

 

 

町   長 

 

 

 

 

 

 

 

 

是枝 孝太郎 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１、教育振興について 

 

（１） 不登校児童生徒について伺う。 

①不登校児童生徒の実態について伺う。 

②不登校児童生徒の対策について伺う。 

③不登校児童生徒の快適な居場所と心のケアを行っているのか

伺う。 

 

 

 

町   長 

 

２、福祉政策について 

 

 

（１） 子ども食堂の実態と今後の対策について伺う。 

（２） ヤングケアラーの実態と対策について伺う。 

 

 

 

町   長 

 

３、低所得者について 

 （非課税世帯を除く） 

 

（１） 子どもを持つ保護者に対し生活に困窮している世帯について

の政策を伺う。 

①低所得者の医療費助成制度について伺う。 

②低所得者の給食費助成制度について伺う。 

 

町   長 
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質 問 者 質 問 事 項 質  問  の  要  旨 答 弁 者 

 

 

 

 

 

 

 

大沢 章宏 

 

 

 

 

 

 

 

 

１、井之川朝潮記念館について 

 

（１） 自動ドアを設置できないか伺う。 

（２） ソーラーシステムを設置できないか伺う。 

 

 

 

町   長 

 

２、道路整備について 

 

（１） 町道 亀徳～井之川線の整備について。 

（２） 県道 白井付近の道路拡張について。 

 

 

 

町   長 

 

３、牛糞で発電する事業について 

 

（１） 畜産飼育頭数は。 

（２） 牛糞で発電する事業を導入できないか伺う。 

 

 

 

町   長 

 

 

 

 

内 博行 

 

 

 

 

 

１、サトウキビ増収対策 

 

（１） 気象被害のない中で低単収となった要因。 

（２） 化学肥料の高騰徳之島でも何らかの対策が必要。 

 

 

 

町   長 

 

２、家畜糞尿対策 

 

（１） 徳之島町内の畜産農家が増加しており、処理の問題 

について。 

（２） 堆肥としての有効活用について。 

 

 

町   長 
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質 問 者 質 問 事 項 質  問  の  要  旨 答 弁 者 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

竹山 成浩 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１、地域内の経済循環の促進は急務 

 

（１） with コロナにおける地域経済の循環を促進する為に、今後

どのような施策を講じていくべきか伺う。 

①地産地消の成果と課題は。 

②世界自然遺産登録となり、持続可能な「稼ぐ力」の向上へ取り

組むにはどうあるべきか。 

③地域振興券等を活用して新入学児童へ入学祝金を支給できな

いか。 

 

 

 

 

町   長 

 

２、環境保全への取り組みを伺う 

 

（１） 海岸への漂着ゴミの分類をし、種類や国籍別に集計して県や

国へ提言はできないか伺う。 

 

 

 

 

 町   長 

 

３、防災ラジオについて伺う 

 

（１） 母間地区を含む一部地域で放送が入らない家庭がある。今後

の対応は。 

 

 

 

 

 町   長 
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質 問 者 質 問 事 項 質  問  の  要  旨 答 弁 者 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

勇元 勝雄 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１、子育て支援について 

 

（１） 町長は、保険税の上がる政策はやらないと答弁していますが、

子供医療費無料にする事によって小学校入学前、小学校卒業、

中学卒業、高校卒業までの区分でどれぐらい保険税が上がるか

伺う。 

 

 

 

 町   長 

 

２、町政について 

 

（１） 毎年職員の数を増やして将来町の財政はもつのか伺う。 

（２） 町の職員数は何名ぐらいが適正と考えているか伺う。 

（３） 町民の間では役場職員は世襲制と言ううわさがあるがどの 

ように町長は考えるか伺う。 

（４） 職員採用の二次試験（面接）の試験官は何名で、名前は、民

間の人も入っているのか伺う。 

（５） 役場の役職で、課長補佐、係長は何名ずつか伺う。 

（６） 各課の課長補佐、係長は何名か伺う。 

（７） 県、郡の町村会長している事によって町政への影響はないの

か伺う。 

（８） 空き家対策について伺う。 

 

 

 町   長 

 

３、庁舎建替について 

 

（１） 新庁舎は工期内に完成するのか伺う。 

（２） １階は当初の説明では柱だけという説明だったが、色々部屋

を作ると言う事ですけど津波対策になるのか伺う。 

（３） 担当課はどこか。担当者は誰か伺う。 

 

 町   長 
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質 問 者 質 問 事 項 質  問  の  要  旨 答 弁 者 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

勇元 勝雄 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３、庁舎建替について 
 

（４） 工期延長になった理由を伺う。 

（５） 議場の机は移動式だが地震の時どのような状態になると 

予想されるか伺う。 

（６） 工期延長による資材の値上がりによって請負金額が上がる 

事はないという答弁でしたが、間違いはないでしょうか伺う。 

 

 

 

 町   長 

 

４、議会の見える化について 

 

（１） ４年ぐらい前の答弁で、光ケーブルの施設が出来たら公民館

にインターネットを引いて公民館で議会傍聴が出来ないか検

討するという答弁をもらい、この前の答弁でも検討するという

事でした。わざわざ役場に行かなくても各集落で議会傍聴がで

きるようにするべきだと思うがどのように思うかお伺いしま

す。 

 

 

 

 町   長 

 

５、コロナ対策について 

 

（１） 新型コロナウイルス感染症陽性者見舞金はなぜ R3年 8月 1

日以降にしたのか伺う。 

（２） R3年 8月 1日以前の陽性者の方々には支給しないのはなぜ

か。 

（３） 支給の期限はいつまでか伺う。 

 

町   長 
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質 問 者 質 問 事 項 質  問  の  要  旨 答 弁 者 

 

 

 

 

 

 

 

政田 正武 

 

 

 

 

 

 

 

 

１、亀徳新港の観光案内所について 
 

（１） 亀徳新港に観光案内所が設置されていたが、現在は閉鎖して

いる。閉鎖した経緯を伺う。 

 

 

 

 町   長 

 

２、生理の貧困について 

 

（１） 生理用品等の公共施設での無償提供ができないか。 

 

 

 

 

 町   長 

 

３、公営住宅の入退居について 

 

（１） 1年間の入退居者数は。 

（２） 退去時の手続き等について 

 

 

 

  

 町   長 

 

 

植木 厚吉 

 

 

 

１、離島振興政策について 

 

（１） 混迷を極める海外情勢の中、隣国台湾での軍事的な有事も懸

念されている。我が南西諸島は有人国境離島として、国防上も

重要な地域である。今後、この様な国防上の観点も考慮した国

の予算措置の必要性を感じるが、町当局の見解を伺う。 

 

 

 

 

 町   長 
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質 問 者 質 問 事 項 質  問  の  要  旨 答 弁 者 

 

 

植木 厚吉 

 

 

 

 

２、資材物資の高騰について 

 

（１） 諸外国の様々な要因や、円安等に起因し、各業種において、

物資や資材、燃料価格の高騰が続いているが、島内経済にどの

様な影響を及ぼすと考えるか、また今後懸念される事は何か伺

う。 

 

 

 

 町   長 

 

 

 

 

 

 

 

広田 勉 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１、学校教育について 

 

（１） 今回もお聞きいたしますが、東天城中学校の建て替え基本設

計はその後どのような進捗状況か。 

（２） コロナ禍で大変とは思うが、町民の多くの意見を取り入れて

５０年先を見すえて進めていただきたいのと、今まで待ったの

だから急ぐ必要は無い。予算も要望どうりそれなりにつけ、新

校舎建設に後悔のないよう、進めてもらいたいがどのような、

コンセプトをおもちでしょうか。 

（３） 伊仙町が学校給食を町単独事業で、今年の 4月から無償化に

する記事を見て「本町は？」と言われると思っていたら、案の

定選挙終わった後電話が来た。教育長は、文科省の「学校給食

費の公会計化の取り組みを一層推進」の通知もあり徴収業務等

を見て、働き方改革を含めて検討のかちがあるとの答弁です

が、町長は、義務教育なので、無償化は国に要望をしていくと

の事ですが手応えはあるのか。 

 

 

 町   長 
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質 問 者 質 問 事 項 質  問  の  要  旨 答 弁 者 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

広田 勉 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１、学校教育について 

 

（４） 給食費徴収業務はどこでやられているのか。 

 

町   長 

 

２、補助金制度について 

 

（１） 農政事業でいろんな補助金を受け事業拡大や作業簡素化をや

っておられるが、個人が受けられるものと、組合（法人で）受

けられるものがあるはずだけど、今現在何種類の補助事業を徳

之島町では取り入れているか。 

（２） 本町の農業法人設立は何社くらいか。設立後に変動はないか。 

（３） ハーベスター（きび・ジャガイモ・キャベツ）等は、本町で

は何組の団体が稼働されているのか。 

（４） 機械類なので、倉庫が必要だけど機械だけでなく倉庫の補助

もあるのか。 

（５） １００％補助はないと思うが、組合員の手出しもあるはずだ

が、設立には全員が平等に出すのか。 

（６） 告知を受けて組合を設立するのか、組合を設立して補助申請

をするのか。 

（７） 補助金ですので、監査があると思うが、何年後にどのような

審査があるのか。 

（８） 多頭用の大型牛舎の補助金はまだあるのか。 

（９） ハーベスターの補助はまだ申込みはできるか。 

 

 

 町   長 
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質 問 者 質 問 事 項 質  問  の  要  旨 答 弁 者 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

広田 勉 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３、役場の定員について 

 

（１） 職員条例定数は２６６名であるが、この根拠を示せ。 

（２） 人件費が３０年度は前年度より、１１，７９５千円の増・令

和２年度は前年度より１９９，８７０千円の増で、今後前年度

比よりプラスマイナス０か減になる要素はあるのか。 

（３） 監査より毎回定員を考察してと答申がされているのをどのよ

うな対処されるのか。 

（４） 条例の定数是正を早急に策定せよ。 

 

 

 町   長 

 

４、町づくり特定組合について 

 

（１） 人口急減法に基づき「特定地域づくり事業協同組合」が与論

町で、昨年５月に認定された和泊・知名両町事業者に次いで、

県内２番目に認定されたらしいが本町ではこの動きがないの

か。 

 

 

 町   長 

 

５、カーボンニュートラル宣言 

 

（１） ２０２２年２０６回国会で脱炭素社会目標を２０３０年まで

には４６％削減を掲げたが、各自治体にも削減割り当てなどは

あるのか。 

（２） 各家庭での自然エネルギー（光・風力等）の促進はあるのか。 

（３） 町内で風力発電設備が設置後、動かずいる理由は分からない

か。 

 

 

 町   長 



13 

 

質 問 者 質 問 事 項 質  問  の  要  旨 答 弁 者 

 

 

 

 

 

広田 勉 

 

 

 

 

 

 

５、カーボンニュートラル宣言 
 

（４） この夏は計画停電もあるようにも聞くが、私たちにも影響が

あるのか。 

（５） 九州電力のコマーシャルではオール電化を進めているが、高

齢者の一人暮らしには、火を使わないので子供たちが安心でい

られるが、木・石油・ガス電気と確実にエネルギー源は変わり

つつある。温室効果ガス排出０も加わり、年を重ねる程大変な

世の中になった。広報で分かり易く取り組みをシリーズ化する

必要はないか。 

 

 

  

 町   長 

 

 


